
Macht Fahrradfahren in deiner Stadt Spaß oder ist es stressig? | Umfrage ADFC



Bis zum **30. November 2024** können Radfahrer:innen in Deutschland wieder bewerten, wie die Fahrradfreundlichkeit in ihren Städten und Gemeinden ist. Der **ADFC-Fahrradklima-Test** sammelt lebensnahe Rückmeldungen von Alltagsexpert:innen für Verkehrsplaner:innen und politisch Verantwortliche: die Teilnehmer:innen bewerten den Radverkehr vor Ort und geben nützliche Hinweise, die Kommunen gezielt für **Verbesserungen in der Infrastruktur** nutzen können. Die Ergebnisse helfen auch, die Erfolge der Radverkehrsförderung vor Ort zu bewerten. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den ADFC-Fahrradklima-Test aus Mitteln zur Umsetzung des Nationalen Radverkehrsplans.

[Zur Umfrage](#)